



CHÂTEAU MIGNAN

Château Mignan befindet sich seit Generationen im Besitz der Familie Mignan. Christian Mignan hat sich zum Ziel gesetzt, das Château wieder zu einem der besten Produzenten der edlen Cru La Livinière zu bringen. Dafür ist ihm kein Weg zu schwer, und die Erfolge lassen sich sehen. Die 20 Hektar Reben, die sich in seinem Besitz befinden, bewirtschaftet er mit viel Herzblut und rein biologisch. Er erklärt mit Stolz im Gesicht, dass er sich wahrscheinlich in zwei Jahren Demeter nennen kann. 5 Hektar liegen im Gebiet Cru La Livinière und 15 Hektar im Minervois. Somit ist es Christian Mignan möglich, Weine in beiden Appellationen zu produzieren. In den letzten Jahren wurde extrem viel investiert und Christian Mignan hat noch viele Investitionen vor. Das Gut zählt seit ganz kurzer Zeit zu den Top der Region. Es lohnt sich, diese Weine zu degustieren, denn sie gehören definitiv zu der neuen Elite der Region und der Stil ist moderner und eleganter als die Weine vieler anderer Produzenten in La Livinière.

AURUS – BIO



Kategorie: Rotwein

Traubensorten: Carrignan 60%, Grenache 20%, Syrah 20%

Herkunft: AOP Minervois

Ausbau: 12 Monate in Barriques

Alkoholgehalt: 14.5 % vol.

Flaschengröße: 75 cl

Schön, dass dieser Winzer die Weine für den Kunden lagert... Der Aurus ist momentan wunderschön zu trinken. Natürlich verfügt er noch über ein ausgeprägtes Lagerpotenzial, aber er macht auch jetzt schon viel Freude.

Der Wein präsentiert sich in einem satten Purpur. In der Nase nimmt man kräftige Kräuternoten, intensive Aromen von schwarzen Früchten und etwas Unterholz wahr. Am Gaumen überwiegen dann die intensiven Fruchtnoten. Ein sehr kräftiger und harmonischer Wein, der fast allen Weinliebhabern gefallen dürfte.